

2019年もJA相馬村からホットなニュースをお届け！ 今回も多くの方が大活躍した模様をピックアップしたいと思う。

JA TOPICS

第58回農林水産祭参加 平成30年度青森県りんご立木品評会
湯口りんご支会 農林水産大臣賞受賞



青森県りんご協会にて表彰を受ける花田勇人 支会長

29年ぶり2度目の受賞

このたび、湯口りんご支会は第58回農林水産祭参加「平成30年度青森県りんご立木品評会」において農林水産大臣賞を受賞し、飛馬りんごの更なる飛躍へ貢献した。集団の部において農林水産大臣賞受賞は平成元年以来29年ぶり2度目となり、平成最初と最後を湯口りんご支会が締めくくった。

今回受賞した集団の部メンバーは、成田淳逸氏、下山茂氏、溝江尚樹氏、山内敬三氏、溝江友貴氏の5名。また、個人の部では下山茂氏が農林水産大臣賞、溝江友貴氏が木村甚彌賞を受賞した。受賞にあたり花田勇人支会長は、「大臣賞受賞を目標に剪定技術などに全力で取り組んできた。今後も地域一丸となって飛馬りんごに磨きを掛けていきたい。」とした。



個人の部
農林水産大臣賞

下山 茂 氏



個人の部
木村甚彌賞

溝江 友貴 氏

木村甚彌賞は、りんご産業の振興に功労のあった団体、個人に対して贈られる賞。



優勝カップが輝く



受賞を喜ぶ湯口りんご支会員

佐藤さんが青天の霹靂をPR

このたび、ライスロマンクラブ佐藤喜久男組合長が埼玉県「越谷レイクタウン」にて青森米PRイベントに参加し、PRステージで販売促進を図ったほか、試食販売などを行なった。PRした県産米は「青天の霹靂」を筆頭に「まっしぐら」「つがるロマン」の3品種。



半纏を羽織り、県産米をPRするライスロマンクラブ佐藤組合長（右）